

Lo más importante

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Manteniéndonos centralizados en lo que es lo más importante en nuestras vidas. Propio 11 (16)

Objeto: Vaya a un MacDonald's o un lugar similar y consiga una bolsa de papel, una cajita donde ponen las hamburguesas, servilleta, sorbeto, sobrecito de salsa ("ketchup") y una taza con su tapa).

Escritura: "Mientras iba de camino con sus discípulos, Jesús entró en una aldea, y una mujer llamada Marta lo recibió en su casa. Tenía ella una hermana llamada María que, sentada a los pies del Señor, escuchaba lo que él decía. Marta, por su parte, se sentía abrumada porque tenía mucho que hacer. Así que se acercó a él y le dijo: --Señor, ¿no te importa que mi hermana me haya dejado sirviendo sola? ¡Dile que me ayude! --Marta, Marta --le contestó Jesús--, estás inquieta y preocupada por muchas cosas, pero sólo una es necesaria. María ha escogido la mejor, y nadie se la quitará" (Lucas 10: 38-42 - NVI).

¿Te ha dado hambre alguna vez mientras estás en la iglesia? A veces me da tanta hambre que pienso que no podré terminar de escuchar el sermón. Hoy es uno de esos días, así que fui a MacDonald's y compré una hamburguesa. Si me permiten, me la comeré ahora. (Comente algo de cada cosa que vaya sacando de la bolsa. Cuando las halla sacado todo, muestre sorpresa y preocupación de que aparentemente algo está faltando - la hamburguesa).

¡Miren esto! Estaba tan interesado en conseguir todas estas cosas que necesitaba para mejorar y comerme la hamburguesa que me olvidé de lo más importante. ¡Me olvidé de la hamburguesa!

Probablemente crean que soy bastante tonto para haberme olvidado de la hamburguesa. Después de todo, eso era lo más importante. Yo, sin embargo, no soy la única personas en hacer algo tan tonto. De eso es que se trata nuestra lección bíblica en esta mañana.

Mientras Jesús y sus discípulos viajaban, llegaron al pueblo donde Marta vivía con su hermana María. Las hermanas recibieron a Jesús en su hogar y Marta inmediatamente comenzó a trabajar fuertemente haciendo la cena para Jesús. Mientras tanto que Marta preparaba los alimentos, María se sentó a los pies de Jesús y escuchó las enseñanzas de él.

Marta se molestó porque su hermana no le estaba ayudando, así que fué donde Jesús y dijo: " Señor, ¿no te importa que mi hermana me haya dejado sirviendo sola? ¡Dile que me ayude!"

Jesús le contestó: " Marta, Marta, estás inquieta y preocupada por muchas cosas, pero sólo una es necesaria. María ha escogido la mejor, y nadie se la quitará"

Muchos de nosotros hacemos el mismo error que Marta hizo. Estamos tan atareados trabajando, yendo a la escuela, jugando o viendo televisión que frecuentemente nos olvidamos de lo más importante. ¡Nos olvidamos de pasar un tiempo con Jesús! ¡Debemos tener mucho cuidado de no enfrascarnos en tantas buenas tareas que dejemos de hacer lo mejor! ¡Después de todo, Jesús es lo más importante!

Querido Jesús, ayúdanos a recordar que tú eres lo más importante en nuestras vidas. No permitas que estemos tan atareados con otras cosas que nos olvidemos de estar un rato contigo. Amén.